

Egipto y los mentirosos de Cristo

Contribuciones a los Foros de JoS

[5 de Agosto, 2018](#)

En el antiguo Egipto, uno de los nombres del Dios Serpiente era "Asha Herau". Asha significa "Ocho" y Herau significa "El Rau". Esto se relaciona con el mapa de los 13 chakras principales, que forman la estrella óctuple que se conecta con el Rau, el chakra solar.

Sin embargo, los títulos, descripciones y apariencia del Dios RA son el símbolo de la piedra filosofal de la alquimia. Es por eso que se lo muestra en color rojo y su nombre es el mantra del fuego "RA". Este es el espíritu dentro de la materia que libera la espiritualidad.

La alquimia es la ciencia espiritual del antiguo Egipto. AL-KHEM es el antiguo nombre de Egipto.

El barco de RA es el símbolo del movimiento de esta energía a través de los chakras, y el agua simboliza las energías de la serpiente que fluyen a través del alma. RA tiene a Paut, los nueve Dioses en su barco, que representan los nueve puntos de energía principales a lo largo de la columna vertebral y el cerebro, como los nueve mundos en el árbol del mundo.

El Dios Set es quien guarda la nave de Ra y la defiende de las fuerzas del mal. En los antiguos himnos egipcios, Set es llamado "Padre de los Dioses" y el Dios de la inmortalidad. Los intentos de crear una narrativa cristiana a partir de los mitos alquímicos de los egipcios simplemente no existen. Estos son textos sobre la transmutación del alma. Set es honrado como la clave

de la alquimia hasta el período romano antes de que el cristianismo destruyera las culturas originales.

"Padre de los Dioses" es una terminología alquímica. Significa el oro dentro de los metales o chakras. Set representa el oro espiritual.

Set es Sat en el idioma antiguo. S es fuego, A es espíritu y T es tierra. Este título representa el fuego que purifica el alma y el cuerpo y los une con el espíritu y el cuerpo transformados. Se trata de transformar los elementos en oro. Es por eso que Sat significa iluminación. Se muestra a Set como relacionado con el fuego interior alquímico que transmuta los elementos a la perfección espiritual, por eso Set protege la nave de Ra. Se muestra a Set derrotando a las fuerzas de la muerte, el sufrimiento y la ignorancia espiritual, lo que libera el alma.

Originalmente, Set bautiza a Osiris en el Nilo, en el que Osiris experimenta una transformación en un ser ascendido tres días después. Esta es la energía del alma que es llevada a una etapa superior donde el fuego del alma abre los chakras y nadis completamente a las aguas cósmicas y hace que la escoria se limpie del ser, generando el Cuerpo de Luz completo. En el antiguo Egipto, el río Nilo era el símbolo de la Diosa serpentina, el flujo de energía a través de la columna vertebral y los chakras. Set es el poder alquímico que lleva al alma al estado superior de la iluminación.

Lo que ha sucedido es que los mentirosos de Cristo han llegado e intentado insertar su propio condicionamiento cultural y mentiras sobre la plantilla de los textos egipcios para crear una narrativa falsa para conformarse al cristianismo y así dar un falso crédito al cristianismo. Esto se hace a propósito en muchos casos y no es nada nuevo. La Iglesia estaba alterando y forjando una historia falsa desde el principio por esta razón. Se han escrito libros enteros sin valor por mentirosos de Cristo para intentar afirmar que la mentira de Cristo era la religión del antiguo Egipto y la India. Es literalmente basura sin valor. Los mentirosos de Cristo han pasado miles de años destruyendo Egipto y la India.

Ahora bien, ¿qué habría sucedido cuando comenzaron a desenterrar el antiguo Egipto, que el enemigo intentó destruir y eliminar para siempre, dejando solo fábulas judías sobre el rabino Moe y su varita mágica en el Libro de la Biblia? Cuando de repente encontraron a Set, cuyo nombre también se escribe STN en egipcio porque no escribieron con las vocales. STN es SATANÁS... Y descubrieron que este SATANÁS es el padre de los Dioses y el Dios principal del antiguo Egipto originalmente, y no es un ser malvado sino uno bueno.

¡Eso habría dado vuelta su mundo de mentiras!

Fuentes:

El poder de la serpiente, Muata Ashby

La guía completa para idiotas sobre alquimia, Dennis William Hauck

Cristo en Egipto, D.M Murdock

El Santo Grial de la Serpiente, Philip Gardiner y Gary Osborn